



WITTENBERG UND UMGEBUNG

VERKEHRSSICHERHEIT

Kinder lernen im Jugendclub



KEMBERG/MZ - 60 Kinder der Kita „Sandmännchen“ und der Grundschule Kemberg haben im Jugendclub am Schützenplatz vieles über das richtige Verhalten im Straßenverkehr gelernt. Gemeinsam mit Polizei und Wittenberger Jugendrotkreuz hatte Jugendpflegerin Kerstin Böhm den Tag organisiert. Die Kinder

konnten auf einem Parcours ihre Fertigkeiten im Umgang mit dem Fahrrad überprüfen und verbessern. Vom Jugendrotkreuz lernten sie Grundlagen der ersten Hilfe und übten sich im Anlegen von Verbänden. Außerdem durften die Kinder den Rettungswagen unter die Lupe nehmen. Gemeinsam mit Polizeibeamten bauten sie vor dem Jugendclub eine Radarfalle auf - und ließen verwirrte Kraftfahrer zurück. Die Kinder erarbeiteten sich die wichtigsten Regeln beim Radfahren und bei der Ausrüstung des Fahrrades.

FOTO: VERANSTALTER